

Stephanie Reber Morgan

Wielandplatz 5

CH-4054 Basel

 +41 79 321 52 43

 info@moov-basel.com

 www.moov-basel.com

Persönliche Angaben

- Nationalität: Schweizerin
- Sprachen: Deutsch, Englisch, Französisch, Italienisch

Ausbildung & Weiterbildungen

- 3 Jahre Gymnastik Diplomschule Basel, Abschluss: Diplomierte Gymnastikpädagogin
- 1 Jahr Tanzschule Paris Centre
- Diplomierte Visagistin und Camouflagistin
- Zertifizierte Kursleiterin Körperarbeit (Schwangerschaft, Geburt und Rückbildung), HWS Basel
- Zertifizierte Kursleiterin Yoga für den Rücken, Lotus Yoga Ausbildung ZH/BS
- Diplomierte Sportmasseurin
- TRX-Trainerin
- Mitglied beim Berufsverband für Gesundheit und Bewegung BGB Schweiz, Level 3
- Choreographieren für Kinder, bei Annalies Preisig
- Faszien-Yoga, bei Karo Wagner
- Therapeutical Approach of Asana, bei Akhilesh Bramachari

Berufliche Tätigkeiten

Stephanie Reber Morgan war über 15 Jahre als Bühnentänzerin im In- und Ausland tätig. Engagements u.a.:

- Fernsehballett „Friends“ des Schweizer Fernsehens SRF
- TV-Show „Wetten, dass...?“
- World Music Awards
- 2 Welt Tourneen mit DJ Bobo

Sie wirkte in zahlreichen Mode- und Galashows mit und verband ihre Erfahrung in Modern Dance, Jazztanz und klassischem Ballett.

Parallel dazu war sie über zehn Jahre Mitinhaberin der Showproduktionsfirma POP Show, welche Produktionen für Events, Kongresse, Messen sowie Film & Fernsehen realisierte – u.a. für: Calvin Klein, Coca-Cola, Weleda, Novartis, Nivea und Mepha

Ihre Aufgaben umfassten: Inszenierung & Choreografie, Styling/Make-up, Personalbuchung, Dekoration & Kostümdesign.

Lehrtätigkeit & Studio

Seit 1990 unterrichtet Stephanie Reber Morgan in Basel und Zürich Tanzkurse in folgenden Stilrichtungen:

- Pilates
- Yoga für den Rücken
- Schwangerschaft, Geburt und Rückbildungskurse
- Jazztanz
- Hip-Hop
- Kindertanz
- Showtanz
- Seniorentanz
- Gymnastik für Senioren

Im Januar 2016 eröffnete sie ihr eigenes Bewegungsstudio MOOV an der Leimenstrasse 68 in Basel, wo sie ein vielfältiges Kursangebot für Kinder und Erwachsene leitet.

Persönliches

Stephanie Reber Morgan ist verheiratet und lebt mit ihrem Partner und ihren zwei Kindern in Basel.